

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Heilbronn
Kaiserstr. 17, 74072 Heilbronn

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband Heilbronn**

Quinn Hagemann

Kreisgeschäftsführung

Kreisgeschäftsstelle

Kaiserstr. 17

74072 Heilbronn

Tel.: +49 (07131) 16 24 16

mail@gruene-heilbronn.de

Heilbronn, 15. Januar 2026

Pressemitteilung

Landtagswahl 2026

Felix Banaszak zu Gast in Neckarsulm

Heilbronn, 15. Januar 2026 – Am Sonntag, 8. Februar, lädt die Landtagskandidatin von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den Wahlkreis Neckarsulm, Sibylle Riegger-Gnam, zu einem Frühschoppen mit dem bündnisgrünen Bundesvorsitzenden Felix Banaszak ein. Die Veranstaltung findet ab 10 Uhr in der Zelle (Marktstraße 18, Neckarsulm) statt und bietet Bürger*innen die Gelegenheit, bei einem Getränk (mit oder ohne Alkohol) mit den beiden über zentrale politische Zukunftsfragen ins Gespräch zu kommen - sei es Klimaschutz und Energiewende, soziale Gerechtigkeit, bezahlbares Wohnen, Mobilität im ländlichen Raum oder Perspektiven für Regionen, die stark von der Automobilindustrie geprägt sind.

Der Frühschoppen bietet Raum für politische Diskussionen, Fragen an die Kandidatin und den Bundesvorsitzenden sowie einen Austausch über die bündnisgrüne Programmatik. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt sowie das erste Getränk sind frei. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Die Landtagswahl in Baden-Württemberg am 8. März gilt als richtungsweisend für die bundesweite politische Entwicklung. „Ich freue mich sehr, mit Felix Banaszak unseren Bundesvorsitzenden im Wahlkreis Neckarsulm begrüßen zu dürfen. Dies unterstreicht die Bedeutung Baden-Württembergs – ganz Deutschland blickt auf die Landtagswahl am 8.

März“, betont Riegger-Gnamm. „Es geht um Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und eine moderne, zukunftsfähige Politik. Genau dafür stehen wir Grüne.“

Sibylle Riegger-Gnamm lebt in Bad Friedrichshall und kandidiert als Direktkandidatin für den Landtag von Baden-Württemberg. Die Diplom-Politikwissenschaftlerin arbeitet seit vielen Jahren in der Bildungs- und Berufseinstiegsbegleitung von Jugendlichen und kennt die Herausforderungen von Kommunen, Familien und jungen Menschen aus ihrer täglichen Praxis. Seit 2024 ist sie Gemeinderätin in Bad Friedrichshall. Ihr politischer Schwerpunkt liegt auf Bildungsgerechtigkeit, sozialer Teilhabe, nachhaltiger Verkehrs- und Klimapolitik sowie auf starken Kommunen. Mit ihrer Kandidatur möchte sie die grüne Regierungsarbeit in Baden-Württemberg sichern und weiterentwickeln – im engen Dialog mit den Menschen vor Ort.